

## Pézenas Belle animation musicale pour la "Nuit des musées"

À suivre, ce samedi 21 mai, au musée de Vulliod-Saint-Germain.

**L**e mois de mai est toujours synonyme d'activité accrue pour l'association "Les Amis de Pézenas", qui cumule les manifestations.

En plus des événements proposés durant toute l'année (conférences, lectures, sorties, concerts...), voilà que se succèdent rien que pour ce mois-ci : les 25 ans de la Très noble et très gourmande confrérie des petits pâtés de Pézenas (le week-end de l'Ascension) ; la mise en place et l'inauguration de l'exposition annuelle sur "Eventails-Élégance et utilité" au musée de Vulliod-Saint-Germain (visible jusqu'à fin octobre) ; et enfin, "La Nuit des musées", qui est fixée à ce **samedi 21 mai**.

### Un spectacle présenté deux fois au public

Cette action nationale et européenne, qui se déroule en partenariat avec la ville de Pézenas et le conseil départemental, permet à chaque fois au public, de profiter des musées, lors d'une longue soirée festive. Et comme les années précédentes, le musée de Vulliod-Saint-Germain ne dérogera pas à cette tradition, tellement appréciée du public.

Pour l'occasion, les amis de Pézenas ont misé sur le lyrique et ont convié Emmanuelle Zoldan, mezzo-soprano, accompagnée au piano par Sabine Liguori, pour animer cette belle soirée. Celles-ci feront partager la gaieté et la légèreté d'airs d'opérettes et de mélodies, afin d'accompagner au mieux, la magnifique exposition d'éventails. Aussi, pour que le public puisse apprécier pleinement ces artistes, le spectacle se-



■ Sabine Liguori, accompagnera au piano, la mezzo-soprano Emmanuelle Zoldan.

ra présenté deux fois : le premier à 20 h 30 et le second à 22 h. De quoi satisfaire les visiteurs, qui pourront à leur gré, arpenter les différentes salles et découvrir les trésors, dont recèle la structure. Géré et animé par les Amis de Pézenas, en collaboration avec la Ville et le Département de l'Hérault, ce musée possède de magnifiques collections, offertes, pour la plupart par les Piscénois, eux-mêmes... Ce lieu magique, abrite de très belles pièces, parmi lesquelles une chaise à porteur du

XVIII<sup>e</sup> siècle ayant appartenu à la comtesse de Saint-Germain (dans le hall d'entrée), des meubles bourgeois, des tableaux, des armes anciennes, des faïences remarquables ainsi que de magnifiques tapisseries d'Aubusson. Rendez-vous est donc donné au musée entièrement illuminé pour l'occasion...

**MICHELLE RIVIERE**

redac.pezenas@midilibre.com

► **Renseignements** et réservations  
au 04 67 98 90 59.